

# Noticias

## Diputación encara el ecuador del mandato con todos sus proyectos estratégicos avanzados

Destacan la Senda del Litoral, el carril ciclopeatonal de la Base Aérea, 'Senior Tropical', la rehabilitación del Luis Bueno Crespo, la piscina olímpica o la Ruta de Castillos y Fortalezas de la provincia

jueves 03 de julio 2025



**El vicepresidente I de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, durante la rueda de prensa**

El vicepresidente I de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, ha hecho balance del estado actual de los principales proyectos estratégicos de la institución, confirmando que todos los previstos al inicio del mandato están en marcha y en distintas fases de ejecución. Estas actuaciones forman parte del compromiso de la Diputación por impulsar el desarrollo territorial y mejorar los servicios e infraestructuras en toda la provincia. Entre los proyectos se encuentran la Senda del Litoral, el carril ciclopeatonal de la Base Aérea, la residencia de mayores 'Senior Tropical', la rehabilitación del edificio Luis Bueno Crespo, la piscina olímpica en la Ciudad Deportiva de la Diputación y la Ruta de Castillos y Fortalezas. Todos ellos se enmarcan en un plan de actuación diseñado para tener un impacto directo en las distintas comarcas granadinas.

Navarro ha señalado que “el compromiso del presidente desde el principio del mandato era que, además de desarrollar los planes ordinarios de la institución, teníamos que apostar por iniciativas que llevaran el sello propio de la Diputación, con proyectos capaces de dinamizar las comarcas y de recuperar nuestro patrimonio”.

Además, el vicepresidente ha incidido en que “la estrategia está clara y definida. Se trata de poner en marcha una serie de actuaciones específicas, de gran calado e inversión, que cohesionen el territorio. Hoy, podemos decir que justo al llegar al ecuador del mandato, todos esos proyectos están en marcha y avanzan a buen ritmo, algunos de ellos, incluso, con obra ya empezada”.

## **Estado de los proyectos estratégicos**

La rehabilitación del edificio Luis Bueno Crespo para la creación de un polo de empresas, con un presupuesto de 5.342.000 euros y un plazo de 16 meses, se encuentra en proceso de adjudicación, cuyo plazo finaliza el próximo 21 de julio. Por su parte, el carril ciclopeatonal de la Base Aérea, ya en ejecución, cuenta con una inversión de 1.700.000 euros y una fecha estimada de finalización para el 1 de marzo de 2026.

En cuanto a la Senda del Litoral, el tramo de la fase I en Almuñécar tiene un presupuesto de 1.210.510,86 euros y un plazo de ejecución de cinco meses. La licitación para este tramo permanece abierta hasta el 21 de julio. Por otro lado, la fase II, que conecta Salobreña con Motril, cuenta con un montante estimado de 3.200.000 euros y se encuentra en la fase final de redacción del proyecto.

La residencia de mayores ‘Senior Tropical’, en Almuñécar, antiguo Turismo Tropical, ha finalizado la demolición del antiguo edificio, con un coste de 352.799,99 euros. Se están recibiendo ofertas desde el martes pasado para la redacción del nuevo proyecto, con un presupuesto asignado de 114.688,89 euros y un plazo de ejecución de tres meses.

La futura piscina olímpica de la Diputación está en fase de redacción del proyecto, dirección técnica y legalización de instalaciones. Cuenta con una inversión de 165.000 euros y un plazo de ejecución estimado de 30 meses. Por último, la Ruta de Castillos y Fortalezas recibirá un fuerte impulso a partir del próximo año, mediante un plan de Concertación y un programa de ayudas vinculado a la cooperación al patrimonio. Estas inversiones incluirán la recuperación del patrimonio y su dinamización, así como una imagen corporativa común, con el objetivo de poner en valor estos atractivos turísticos, fomentar el turismo y favorecer la economía de los municipios.